

**ZÓCALO**

# Mejora Fitch perspectiva a Famsa

Fitch Ratings mejoró de Estable a Positiva la perspectiva de la calificación crediticia de Famsa.

La firma Fitch Ratings México cambió la perspectiva de la calificación crediticia de Grupo Famsa de "estable" a "positiva", debido a su posición financiera y a mayor confianza en la mejora de su rentabilidad.

La calificadora detalló que el desempeño de los últimos 12 meses, a junio de este año, se comportaron en línea con sus pares en el sector, con un alza del 9.7 por ciento, en relación a similar periodo.

"La revisión de la perspectiva a positiva desde estable se sustenta en la expectativa de mejora en la posición financiera de la compañía debido a la refinanciación de gran parte de la deuda de corto y el plan de desapalancamiento que viene implementando desde 2017".

También incorpora la mayor confianza de Fitch en la habilidad de Famsa para continuar mejorando su rentabilidad y lograr que las operaciones en Estados Unidos presenten márgenes de rentabilidad positivos, detalla la firma.

Además, destacó las acciones que ha tomado la compañía para mejorar su rentabilidad y liquidez.

"Tales como el rediseño de su estructura de colaboradores, reducción de costos y gastos, focalización en inversiones de mantenimiento y cierre selectivo de tiendas menos rentables.

"Famsa refinanció una porción de su deuda de corto plazo, la cual a junio 2018 fue de 2 mil 358 millones de pesos, desde los 4 mil 26 millones (que tenía) en diciembre de 2016".

A junio de 2018 la deuda financiera de Famsa fue de 9 mil 348 millones de pesos, de los cuales, cerca de 500 millones fueron para refinanciar deuda de corto plazo en julio de 2018.

"La compañía espera disminuir su deuda financiera a cerca de 8 mil 500 millones hacia finales de 2018, luego de la recepción de cerca de 400 millones del señor (Humberto) Garza, estimados a recibirse durante el segundo semestre de 2018", dijo Fitch en su análisis.